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中野幸雄議員i 12月19副月）2拙

1　多くの人に親しまれる博物館及び歴史文化エリアの創造に

ついて

（1）オープン後の来館状況及び当座の評価について
・オープン後の状況と評価について見解を問う。

－般質問

鵬棚棚轍鮒工
棚蝿醐冠鵬

（2）博物館の魅力向上と来館者を増やす諸施策について
・来館者増に繋がる企画の検討状況を問う。

・博物館へのアクセスの改善策を問う。

（3）民俗資料館を一体としたエリアのプランについて
・旧和田家、旧三橋家と博物館周辺の利活用の検討状況を問う。

・周辺一体のバリアフリー対策を問う。

・駐車場完成後の安全対策を問う。

（4）下寺尾官衝遺跡群と結びつけた歴史文化エリア

を目指す取組みについて
・下寺尾・堤周辺地区まち起こし事業の

取組みを問う。
・文化財の保存と活用で地域文化の創造を問う。

金田俊信議員 12月20日焼）2拙

1大雨時の道路等の冠水対策について

（1）近年の降雨状況と本市の雨水処理力について
・従来の想定降雨量と下水道等の雨水処理能力を問う。

・本市における実際の降雨状況を問う。

・処理能力を超過する降雨時の対応を問う。

（2）今後の課題と具体的な施策について
・想定最大降雨量の見直しについて本市の見解を問う。

・下水道等の排水能力向上、道路舗装の改良、遊水池の整備等、今後

の対応を問う。

2　教職員の働き方改革について

（1）進捗状況と評価について
・客観的な出退勤管理のシステム構築について

進捗状況を問う。
・新型コロナ感染症、タブレット配備等の要因が

与えた影響を問う。
・労働時間、メンタルヘルス等も含めて現状に対

する評価を問う。

（2）今後の目標とそれに向けた課題について
・本市の目標とその実現に向けての課題意識を問う。

・中学校給食の実態が、昼休み時間の確保等に与える影響について

見解を問う。
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こ細で

議会は後半へ議案採決と
一般質問が行われます。

12月8日（木）で各常任委員会及び

議会運営委員会に付託された議案及び陳

情2本が審議されました。12月15日

（木）の最終審議で討論を経て後、議案が

採決されます。その後の日程は下記の通

り一般質問が行われます。尚、追加議案

が提出された場合は、12月20日（火）

に常任委員会に付託、審査され、12月

21日（水）に採決されます。日本共

産党議員団の一般質問の日程は、中里海

雄議員が12月19日（月）の2番目（午

前）金田俊信議員は12月20日（火）

の2番目（午前）です。質問内容は左記の

通りとなっています。
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12月15日（木）本会議

繋
議案最終審議採決

一般質問

12月16日（金）一般質問

12月19日（月）一般質問

中野議員2番目
12月20日（火）一般質問

金田議員2番目

付託審査）　一般質問
12月21日（水）

一般質問

●開始時間はいずれも10時

悪因霞岳悪因団扇悪因国憲愚愚図

金田　俊信
toshi．ka［ada錐ma廿com

中野幸雄
nakano21200靭ahoo．co．jp
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